Les différentes mutations de la société ont eu un impact sur la population ainsi que sur le travail social. À l'issue de ces trois années académiques, comment s'ouvrir méthodologiquement dans son environnement professionnel? Existe-t-il une méthodologie meilleure qu'une autre? Est-il possible de comprendre les réalités sociales avec une approche univoque? La société est-elle une somme d'individus? Comment travailler en éducation permanente et favoriser une émancipation tant collective qu'individuelle auprès des personnes issues des milieux populaires?

Je tenterai de répondre à ces interrogations au sein de ce TFE.